

Gotong royong, Dalam Dua Minggu Relawan Peduli Sosial Bengkalis Bangun Rumah Syahrudin

Yulistar - BENGKALIS.INDONESIAASATU.ID

Jan 6, 2022 - 22:48



Rumah Baru Syafruddin desa teluk Latak

BENGKALIS - Syahrudin (65) Akhirnya tinggal di rumah yang layak sebelumnya tinggal di gubuk reot, Gotong royong yang diterapkan Relawan Peduli Sosial Bengkalis telah terbukti. Kamis (6/1/2022).

Rumah permanen lengkap dengan meteran listrik ukuran 3 meter x 4 meter ini dibangun oleh Relawan Peduli Sosial Bengkalis (RPSB). Terletak di Desa Teluk Latak, Syahrudin menerima kunci rumah dari relawan, TNI dan Polri dan pemerintahan desa teluk Latak.

Rumah itu dibangun secara gotong royong, tak memakan waktu lama. Hanya sekitar 15 hari rumah itu sudah selesai dan sudah bisa ditempati Syahrudin. Fasilitas di dalam rumah juga lengkap ada tempat tidur dan juga MCK.

Penyerahan kunci rumah Syahrudin langsung dihadiri seluruh relawan, Kapolres Bengkalis AKBP Hendra Gunawan, S.I.K.,M.T diwakili oleh Kapolsek Bengkalis AKP Syeh Syarif Hidayatullah, Kodim 0303 Bengkalis yang diwakili oleh Danramil 01 Bengkalis Kapten inf Isnanu dan organisasi jurnalistik serta Ormas Pemuda Pancasila (PP).

Disela-sela penyerahan kunci, Supendi, Juru Bicara (Jubir) RPSB Kabupaten Bengkalis mengatakan, pembangunan rumah untuk Syahrudin melalui donatur dan sumbangan relawan.

"Kami berterima kasih kepada donatur yang sudah berpartisipasi dalam pembangunan rumah pak Syahrudin hingga selesai. Kami juga berharap kepada pak Syahrudin bisa nyaman tinggal di rumah barunya dan menikmati sisa-sisa hari tuanya,"ungkapnya.

Sementara itu, Kapolsek Bengkalis AKP Syeh Hidayatullah turut mengucapkan terimakasih atas kepedulian dari relawan peduli sosial. Sehingga inisiasi gotong royong tergagas bersama-sama dan berupaya membuat bagaimana rumah salah seorang warga di Desa Teluk Latak ini bisa layak ditempati.

"Untuk itu kami bekerjasama dengan relawan-relawan yang lain, kami membentuk menggalang dana kemudian dilakukan pembangunan rumah yang seperti sekarang ini dengan fasilitas listrik dan kamar mandi juga berada di dalam,"ujarnya.

Terpisah, Kepala Desa Teluk Latak Mansur juga berharap nantinya Syahrudin ini tetap dilihat atau dijaga oleh keluarganya yang ada di desa. Ia juga menyampaikan ribuan terimakasih kepada tim relawan peduli sosial, yang sudah sudi menyumbangkan bantuannya.

"Kami mewakili masyarakat desa, mengucapkan ribuan terimakasih sebanyak-banyaknya kepada relawan peduli sosial serta TNI-Polri yang terlibat dalam kegiatan ini, "katanya.(yulistar)